



報道関係者各位

日本の北限茶産地への挑戦！

ルピシア「北限のお茶に挑む。」植樹イベント

北海道・ニセコ町に茶樹6,000本を植樹します

世界のお茶専門店ルピシア（本社：北海道虻田郡ニセコ町、社長：水口博喜）は、2022年5月27日（金）～29日（日）の三日間で、北海道・ニセコ町の茶園に茶樹「さやまかおり」を6,000本植樹します。

この取り組みは、お茶の露地栽培の北限を目指す「北限のお茶に挑む。」プロジェクトとしてスタートしました。一般的に日本の茶樹栽培の北限は東北地方といわれていますが、宮崎県五ヶ瀬にて農林水産大臣賞を16回受賞している釜炒り茶の名人、興梠洋一（こうろぎよういち）氏の指導の下、北海道・ニセコ町産のお茶の収穫を目標に試験茶園を開墾。2015年6月に5種42本の茶樹を植樹したのが始まりです。

植樹後、北海道・ニセコ町の、冬季はマイナス20度も超える厳しい環境の中、越冬方法や栽培について試行錯誤を繰り返し、2020年6月には初めての茶葉を収穫することができました。

今回、新たに静岡県の農家の方から6,000本の茶樹を譲り受け、静岡から約1,200キロ離れた北海道・ニセコ町に到着する予定です。茶樹の植樹作業にあたっては、地元でもぜひこのプロジェクトを知っていただき、共に「北限のお茶」を育てていきたいという思いから、北海道・ニセコ、札幌、函館、胆振エリアの皆さまをはじめ、北海道ニセコ高等学校、北海道倶知安農業高等学校、北海道真狩高等学校、北海道蘭越高等学校、北海道大学の学生も広く募集し、三日間で延べ150名で植樹を行う予定です。

なお、今回植樹される茶樹は、2023年6月の収穫・製茶を予定。将来的には茶葉の販売を目指します。

日程： 2022年5月27日（金）、28日（土）、29日（日）／9時～12時

場所： 新雪谷（ニセコ）茶園

住所： 北海道虻田郡ニセコ町元町313-2

面積： 1.3ヘクタール

参加申込： ラジオニセコのホームページから5月21日（土）までに申し込み

https://radioniseko.jp/lp_event/





※新雪谷茶園 代表取締役社長 興梶 洋一 氏

宮崎県五ヶ瀬でお茶を生産。農林水産大臣賞を 16 回受賞したほか、フランス・パリの日本茶コンクールで金賞に輝く。日本を代表する釜炒り茶の達人。

会社概要

【商号】株式会社 ルピシア

【設立】平成 6 年 8 月 17 日 【店舗数】国内 136、海外 3（2022 年 5 月 10 日現在）

【事業内容】世界のお茶・茶器雑貨等の輸入、製造・販売、食品の製造・販売

【事業所】北海道虻田郡ニセコ町字元町 436-2

【報道関係者様のお問い合わせ】株式会社ルピシア 広報担当（尾辻・戸部）

TEL : [03-5456-8268](tel:03-5456-8268) FAX : 03-5456-8276 MAIL : kouhou@lupicia.co.jp